

## Discours du Président lors de la visite du Gouverneur 18/10/2018

Cher ami Gouverneur Gilbert, chère Assistante Gouverneur Françoise, cher Gouverneur élu Luc, chères amies rotariennes, chers amis rotariens

Lors de ma première présidence en 1999-2000 au RC Binche, le thème de l'année était :

### ***Agis avec cohérence, crédibilité, continuité***

Ce thème est toujours bien actuel, le Rotary club de La Louvière a toujours agi avec cohérence dans ses choix d'aide à la communauté locale, aux ONG rotariennes (HSF notamment), à la Fondation et à Polio plus malgré des ressources de plus en plus difficiles à trouver dans une région particulièrement éprouvée par le manque d'industrie et où la pauvreté est un réel problème..

Le club reste particulièrement cohérent et performant dans la continuité de ses actions pour la jeunesse. Que ce soient les programmes d'échange YEP, le concours du prix des langues (néerlandais-anglais), le prix du meilleur camarade, les aides apportées à 3 étudiantes pour leur T.F.E. et la mise en valeur de projets en matière de codage et de robotique par des élèves de sixième primaire.

Notre collaboration active avec le Rotaract en est aussi une preuve.

Lors de nos actions de collecte de fonds (concerts, promenade gourmande etc), nous rencontrons des personnes de tous âges et de toutes cultures qui nous disent « **c'est bien ce que vous faites là** ». Cela n'engendre pas nécessairement de nouvelles recrues mais cela prouve que nous sommes crédibles dépassant le clivage de club de nantis qui mangent et boivent chaque semaine.

Le recrutement progresse grâce à l'arrivée de rotariennes dans le club et de rotariens plus jeunes qui ont donné un surcroît d'énergie au club par leur parfaite intégration et leur engagement. Les membres plus anciens sont évidemment toujours là pour s'investir et dans les commissions et les actions.

Nos précédentes réunions et particulièrement le voyage à Porto qui réunissait 41 personnes ont permis de voir combien l'amitié, la disponibilité, la bonne humeur étaient partout présentes au Rotary de La Louvière.

En continuant sur cette voie, nous serons en pleine Harmonie avec le thème de cette année rotarienne 2018-2019 : "**Soyons l'inspiration**". Inspiration pour toutes celles et ceux qui veulent vivre dans un monde meilleur, qui veulent vivre dans un monde moins individualiste et pour lequel la devise du Rotary International "**Servir d'Abord**" n'est pas une formule vide.

Vive le Rotary International, vive le Rotary de La Louvière.